



Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de junio 2024

Tamboril, 24 de junio de 2024.

Por disposición del alcalde Lic. Anyolino Germosén, la brigada de ornato y limpieza, dirigida por Pedro Pérez (Chocho), trabajaron en la poda y limpieza de la Avenida Presidente Vásquez. Esta labor incluyó la eliminación de maleza, la poda de árboles y la recolección de basura, con el objetivo de mejorar la imagen del sector.

La brigada de ornato está embelleciendo nuestro municipio, demostrando su compromiso con un entorno más limpio y agradable para todos los tamborileños y visitantes.





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de junio 2024

Tamboril, 20 de junio de 2024.

El Senador electo Daniel Rivera se reúne con autoridades de Tamboril.

El senador electo por la provincia de Santiago, doctor Daniel Rivera, cursó una visita de trabajo al municipio de Tamboril, donde se reunió con autoridades locales y escuchó las necesidades de obras expuestas por el alcalde Lic. Anyolino Germosén.

El senador tomó nota de las obras, entre las cuales están las carreteras de Los Cacao y Arroyo del Toro, prometidas por el presidente Luis Abinader, además de: un teatro para presentaciones artísticas y culturales, el cementerio municipal, la cancha municipal y el play, entre otras.

Rivera anotó las peticiones con la intención de gestionar lo solicitado con el gobierno central.





Ayuntamiento Municipal de Tamboril

Boletín informativo mes de junio 2024

Tamboril, 19 de junio de 2024.

El Ayuntamiento sigue trabajando incansablemente por Tamboril.

Hoy, Pedro Pérez (Chocho), en conjunto con la brigada de ornato y limpieza trabajaron en las calles Henríquez Hernández, el Coquito, el área de los murales de Los Dájer, y la calle Real cerca de Sango. Además, eliminaron un vertedero improvisado en la residencia de Chichí Taveras, creado por personas que arrojan restos de plátano y basura, para luego solicitar su recogida al Ayuntamiento.

Leonardo Casimiro continuó con las labores de bacheo en cemento cerca del gimnasio público. Por su parte, los bomberos, bajo la dirección de el intendente Juan Pablo Muñoz, realizaron la poda de plantas en el Parque Infantil y un simulacro de incendio en la Zona Franca de Mícalo Bermúdez.

El alcalde Germosén siempre atento a las necesidades del pueblo, mantiene a su equipo listo para cualquier desafío.

